

Wie ich von der Reise zurückgekommen bin.

Am Sonntag, da bin ich von der Reise zurückgekommen. Es war schon spät. Wie ich noch ein ganzes Stück vom Hause weg war, da kam mir schon der Hans und die Püppe entgegen. Sie rannten ganz toll, weil jeder zuerst da sein wollte. Und auf der Straße waren große Pfützen, denn es hatte sehr geregnet. Und sie rannten durch die Pfützen; und da spritzte das Wasser um sie rum. Der Fritz war nicht mitgekommen, der war so müde gewesen. Und da lag er nun auf dem Sofa und schlief ganz fest. Da bin ich mit dem Hans und der Püppe rauf gegangen in meine Stube, und da hab ich gleich aus dem Rucksack ausgepackt, was ich ihnen mitgebracht hatte. Da bekam die Püppe ein ganz kleines Brett mit Quirlen und Holzlöffeln für die Puppenküche, und der Hans kriegte ein Säckchen mit Perlen. Und dann kriegte jedes noch einen Bogen, da waren Tiere drauf gemalt, die kann man ausschneiden.